

MONTILLIERS

L'Espérance sportive de Montilliers a présenté son nouvel entraîneur

Mardi 12 mai, Freddy Bourasseau, président de l'ESM (Espérance sportive de Montilliers) était ravi de présenter l'entraîneur qui rejoint le club : Gaëtan Fardeau.

Ce dernier, âgé de 39 ans, a été entraîneur auprès du SO Cholet et du Puy-Saint-Bonnet. Il va donc avoir en charge les entraînements des seniors, et donc les trois équipes qui comptent au total soixante joueurs.

Tout est mis en place pour une reprise en septembre prochain. Freddy explique : « Nous avons effectué une belle saison, interrompue malheureusement par ce Covid-19, et elle ne se termine donc pas comme nous l'aurions souhaité. Toutefois, nous avons hâte de reprendre notre sport, avec Gaëtan, qui découvrira le fonctionnement du club, ses infrastructures, tout comme nous qui apprendrons à connaître Gaëtan. »

Ce dernier ajoute : « Je découvre et suis satisfait de voir que pour la municipalité de Montilliers, le foot est bien un sport qui favorise les liens entre les habitants et qu'elle s'implique pour conserver cela, grâce aux équipements dont elle dote le club. » Résultats : l'équipe première, qui évoluait en D1, va



Gaëtan Fardeau et Freddy Bourasseau sont heureux d'organiser la reprise de septembre.

intégrer la R3 en septembre. Une belle montée qui intervient 20 ans après la première intégration en régionale.

Gaëtan ajoute « Cela va être l'occasion pour les joueurs de découvrir un nouveau championnat, avec de nouvelles équipes et des nouveaux départements : tout un projet. »

L'équipe réserve se classe seconde de son championnat et l'équipe 3 se positionne à la 8^e place